

Por este motivo, Canal Gestión Lanzarote, tras poner en conocimiento de estas actuaciones al Ayuntamiento de San Bartolomé, con quién ha coordinado las actuaciones, pide disculpas a los vecinos por las molestias que pudieran sufrir, agradeciendo de antemano la colaboración prestada.

Estas mejoras se engloban en el proyecto de “Remodelación integral de las Estaciones Elevadoras de Aguas Residuales del municipio de San Bartolomé (Playa Honda), que actualmente se está llevando a cabo con una inversión de 300.000 euros. El objetivo final de esta actuación es la modernización, eficacia y, en definitiva, un mejor y óptimo funcionamiento de estas estaciones de bombeo encargadas de impulsar y conducir estas aguas residuales hasta las depuradoras.